

人物図鑑

ねむろを愛する
素敵な人たち



根室の漁業を若い力で支えたい

根室市漁協青年部連絡協議会 会長

隅田 一政さん
(35)

根室にある四つの漁協協同組合の青年部員が、将来の漁業後継者や経営者としての資質を高めようと、平成16年5月に設立された根室市漁協青年部連絡協議会は、さまざま事業を展開しながら「明日の根室の漁業づくり」に取り組んでいます。

今年、二代目の会長となつた根室漁協青年部に所属する隅田一政さん。「協議会が結成されるまでは、各地区の青年部が個々に活動をしていました。根室管内の漁協青年部8団体の活動もありましたが、根室独自の特色を生かした活動で、根室市の漁業を広く見てみたい」ということで結成となりました。しかし、各地の漁協の青年部員が一同に会することは大変だといいます。厳しい状況の中、日指す目標に向かわせているのは、結

根室にいる四つの漁協協同組合の青年部員が、将来の漁業後継者や経営者としての資質を高めようと、平成16年5月に設立された根室市漁協青年部連絡協議会は、さまざま事業を展開しながら「明日の根室の漁業づくり」に取り組んでいます。

今年、二代目の会長となつた根室漁協青年部に所属する隅田一政さん。「協議会が結成されるまでは、各地区の青年部が個々に活動をしていました。根室管内の漁協青年部8団体の活動もありましたが、根室独自の特色を生かした活動で、根室市の漁業を広く見てみたい」ということで結成となりました。しかし、各地の漁協の青年部員が一同に会することは大変だといいます。厳しい状況の中、日指す目標に向かわせているのは、結

また、海での事故を防ぐため「海中転落模擬体験教室」や市民の皆さんとの交流を深める産業フェスティバルでの「秋サケつかみどり大会」などの事業も計画しています。

「自分たちの大切な海を守り、これから根室の漁業を考えいくために、四漁協の部員が気軽に意見を出し合い、共に考えていく団体となりたいですね」と話す隅田さん。若い力が結集して、明日の漁業を築いてくれることに期待します。

毎年、芽室町で開催される「めむろファーマーズマーケット」には、平成18年度から青年漁業者自らが根室の水産物を販売し、流通と製造の現状と消費者のニーズを学ぼうと参加していますが、驚くほどの反響を得ています。「20名ほどの部員で参加しますが、大勢のお客さんが来てくれます。やはり、根室の水産物はおいしく、安心であること。そして、産地直送の価格が魅力になっているようです。毎年、大きな手応えを感じています」と、今年も25日の参加に向けて準備を進めています。

また、海での事故を防ぐため「海中転落模擬体験教室」や市民の皆さんとの交流を深める産業フェスティバルでの「秋サケつかみどり大会」などの事業も計画しています。

「自分たちの大好きな海を守り、これから根室の漁業を考えいくために、四漁協の部員が気軽に意見を出し合い、共に考えていく団体となりたいですね」と話す隅田さん。若い力が結集して、明日の漁業を築いてくれることに期待します。